



CERCLE DES AMITIÉS INTERNATIONALES, GENÈVE
Fondé en 1920

Le Comité
vous prie d'assister à un déjeuner-conférence
avec

S.E. l'Ambassadeur MICHEL VEUTHEY

qui s'exprimera sur le sujet suivant :

**« L'esclavage contemporain,
un crime caché en pleine croissance.
Défis et responsabilités pour le combattre »**

**Mardi 13 juin 2023
- 12h00 -**

Au Cercle de la Terrasse
4, rue Jean-Gabriel Eynard - 1205 Genève

Tarifs

Pour les Membres du Cercle : CHF 80.-
Pour les non-Membres : CHF 90.-
Le paiement est dû en cas d'inscription
non annulée 48 heures à l'avance

Programme
12h00 : Accueil
12h30 : Déjeuner
13h00 : Conférence

Coordonnées bancaires

A réception de la confirmation de votre
inscription, merci d'effectuer
votre versement sur l'IBAN :
CH64 0900 0000 1200 2320 5
Aucun règlement sur place

Inscription (obligatoire)
jusqu'au vendredi 9 juin 2023
par courriel à :
cercleamities@bluewin.ch

(suite au verso)

MICHEL VEUTHEY

Michel Veuthey est né à Genève. Il a obtenu un doctorat en droit à la Faculté de droit de l'Université de Genève en 1976 et il a également reçu un diplôme du Centre de recherches de l'Académie de droit international de La Haye en 1973. En 1967, il a commencé sa carrière au Comité International de la Croix-Rouge (CICR) en tant que membre de la Division juridique, avant de diriger la Division des organisations internationales et d'occuper le poste de Délégué général pour l'Europe et l'Amérique du Nord, et ensuite le poste de Délégué régional pour l'Afrique australe et l'Océan Indien. De 2000 à 2003, il a été le Directeur académique du [Diplôme international en assistance humanitaire](#) (IDHA), organisé à New York, Dublin et Genève. De 2000 à 2004, il a été membre du conseil d'administration de MSF-Suisse. De 2004 à 2007, il a été membre du Conseil des communications de l'Ordre Souverain de Malte. En 2005, il a été nommé président du [Centre Universitaire Henry Dunant](#) (CUHD), une fondation suisse reconnue d'utilité publique qui propose des cours de formation sur les droits de l'homme et un cours pour les aidants des victimes de la traite. Depuis 2005, il enseigne également à la [Webster University](#) de Genève, en tant que professeur associé de droit international public. De 2005 à 2017, il a été président du ["Cercle des Amitiés Internationales de Genève"](#). En 2012, il a été nommé président du [Centre Catholique d'Études de Genève](#), espace pour favoriser une réflexion et un dialogue ouvert aux croyants et aux non-croyants. Il est membre de l'Association suisse de l'Ordre de Malte depuis 1986 et a été membre de son Conseil pendant neuf ans. En 2011, il a été nommé Observateur permanent adjoint de l'Ordre de Malte auprès des Nations Unies à Genève. En juillet 2017, il a en outre été nommé [Ambassadeur de l'Ordre Souverain de Malte pour combattre la traite des personnes](#).

